

Was Sie schon immer mal zu Oralia, der Oralia-Datenbank und der Oralia-Initiative fragen wollten

*Kerstin Bornemann, Marien-Apotheke, Göttingen
und Franziska Ockert-Schön, Anstaltsapotheke, A.ö. Krankenhaus St. Josef Braunau*

Die Beratung von Krebspatienten rund um die orale Krebstherapie ist ein weites Feld mit vielen Themen.

Egal, ob Einsteiger oder erfahrene/r KollegIn, jeder kann beraten und jedem kommen bei diesem Thema im Apothekenalltag sicher noch immer Fragen, die sich aus Zeitmangel oder anderen Gründen vielleicht nicht oder nicht ausreichend haben klären lassen.

Deshalb möchten wir Ihnen die Möglichkeit geben, Ihre Fragen geradeheraus loszuwerden. Sei es direkt zu den oralen Krebsmedikamenten, zum Nebenwirkungsmanagement, zur Oralia-Datenbank als Hilfsmittel bei der Beratung, zu weiteren nützlichen Beratungstools und Informationsseiten, zur Kommunikation mit Ihren Patienten oder, oder, oder.

Als Warm-Up präsentieren wir Ihnen zunächst einen bunten Blumenstrauß von Tipps & Tricks aus der Praxis unter Einbeziehung der Oralia- Datenbank de DGOP.

Danach sind Sie dran: Bringen Sie uns Ihre unbeantworteten Fragen mit. Wir stehen Ihnen gerne Rede und Antwort.